

» PRESSE NATIONALE

Economie



MOBILISATION DES RESSOURCES FINANCIÈRES DANS L'UMOA : PLUS DE 100 MILLIARDS DE FCFA COLLECTÉS PAR LA CÔTE D'IVOIRE, EN AOÛT

La Côte d'Ivoire a collecté 112,8 milliards de FCFA, le 22 août 2023, auprès de la communauté des investisseurs régionaux. Ce, pour un objectif de 88 milliards de FCFA sur le marché des titres publics par adjudication. L'information est mise en ligne par l'Agence Ecofin, dans sa publication du 23 août dernier. Toutefois, conformément aux règles d'Umoa-Titres, l'organisme de la BCEAO qui organise ce compartiment du marché financier régional, elle ne retiendra que 88 milliards FCFA, le seuil étant fixé à 110% du montant initial mis en adjudication.



INFRASTRUCTURES DURABLES, CROISSANCE INCLUSIVE : LA BAD APPROUVE DEUX PRIORITÉS POUR LA CÔTE D'IVOIRE DE 2023 À 2028

La Banque africaine de développement (BAD) a approuvé une nouvelle stratégie pays pour la Côte d'Ivoire pour la période 2023-2028. Cette stratégie prévoit de concentrer ses actions sur deux priorités dans les cinq prochaines années, à savoir développer les infrastructures durables afin de renforcer la compétitivité de l'économie et renforcer l'intégration régionale, et soutenir le développement des chaînes de valeur industrielles et agricoles pour une croissance inclusive. Il faut noter que le portefeuille actif du groupe de la BAD en Côte d'Ivoire comprenait, au 31 mars 2023, un financement totalisant 2,42 milliards dollars américains répartis entre transport (44%), énergie (23%), agriculture (18%), gouvernance (4,7%), social (5%), finances (2%), eau et assainissement (2%) et secteur industriel (1%).



EN MISSION ÉCONOMIQUE EN ASIE DU SUD-EST : LE PATRONAT IVOIRIEN PRÉSENT EN MALAISIE POUR DES RENCONTRES D'AFFAIRES

La délégation du Patronat ivoirien conduite par le président Ahmed Cissé est arrivée en Malaisie, le mercredi 30 août 2023, dans le cadre de la mission économique qu'elle effectue en Asie du Sud-Est; et après sa participation à l'"Africa Singapore Business Forum". La délégation a eu une rencontre avec l'autorité de développement de Johor Barhu (province de Malaisie), suivie d'une visite de la région d'Iskandar. Au cours des échanges, le président du Patronat ivoirien, Ahmed Cissé, a fait savoir à ses hôtes que la délégation ivoirienne est venue s'inspirer du modèle de gestion de cette région, quand on sait qu'elle (région de Johor Barhu) est un pôle économique important en Malaisie.

LUTTE CONTRE LA CHERTÉ DE LA VIE : LES VENTES SOLDES PROROGÉES JUSQU'AU 5 SEPTEMBRE INCLUS



La fin de la deuxième période des ventes soldes prévue, le 31 août 2023, vient d'être prorogée au mardi 5 septembre prochain. L'information émane d'un communiqué du Ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, en date du 30 août 2023. Toujours selon le communiqué, le ministre Souleymane Diarrassouba rappelle que des équipes du Ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME procéderont à des contrôles en vue de s'assurer de l'application effective desdites dispositions.



OPEN GOVERNMENT PARTNERSHIP (OGP) : LES CONSULTATIONS PUBLIQUES SE POURSUIVENT À SÉGUÉLA ET TABOU

Les consultations publiques en présentiel, au titre de l'année 2023, organisées par le Comité technique OGP (CT-OGP), se sont poursuivies à Séguéla, les 23 et 24 août, pour s'achever les 24 et 25 août 2023, à Tabou. Elles étaient placées sous la présidence de Souleymane Diarrassouba, ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, point focal OGP Côte d'Ivoire. Ces rencontres visaient à sensibiliser les populations aux valeurs de l'OGP, recueillir des observations sur la pertinence des engagements du Plan d'action national 2022-2024, en cours (PAN 4) et à collecter des propositions d'idées pour l'élaboration des prochains PAN.



AQUACULTURE : UNE ÉTUDE SUR LES LACS EXPLOITABLES RESTITUÉE

La Direction de l'aquaculture (DA) du Ministère des Ressources animales et halieutiques (Mirah), à travers le Projet de développement durable des chaînes de valeur de la pêche et de l'aquaculture (Fish4 Acp), a organisé un atelier de validation de "l'étude sur la qualité de l'eau en vue de l'identification de plans d'eau favorables à l'aquaculture en Côte d'Ivoire". C'était, le mercredi 30 août 2023, à Cocody-Faya. Selon Dr Kouassi Cyrille Ngoan du Centre national de recherche agronomique (CNRA), qui a fait l'étude sur 45 jours, les recherches ont porté sur sept (7) lacs, au Centre, au Centre-Ouest et au Sud.

Société



HÔTELLERIE ET RESTAURATION : SIANDOU FOFANA EXHORTE LES EMPLOYÉS DES HÔTELS ET MAQUIS À FAIRE DE L'ACCUEIL UN AVANTAGE CONCURRENTIEL

Le ministre du Tourisme, Siandou Fofana, a indiqué aux opérateurs du secteur que la clé de voûte du succès d'un établissement d'hébergement et de restauration demeure la qualité de l'accueil. C'était à la faveur d'un atelier de renforcement des capacités d'une centaine d'employés des hôtels, restaurants et maquis de la commune d'Agnibilékrou, le mardi 29 août, à l'initiative du Fonds de développement touristique (FDT).



ANNÉE SCOLAIRE 2022-2023 : ENVIRON 10 MILLE ÉLÈVES, POTENTIELS DÉCROCHEURS, ENREGISTRÉS

C'est aujourd'hui, jeudi 31 août 2023, que prend fin, à Grand-Bassam, l'atelier bilan sur le suivi individualisé des élèves, organisé par le Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation (MENA), à travers la Direction de l'orientation et des bourses (DOB), après 2 jours d'activités. Au cours de l'année scolaire qui vient de s'achever, la DOB, selon sa première responsable, a pu installer 192 CPLDS sur 268 prévus. Une action qui a permis de détecter 9 759 élèves comme des potentiels décrocheurs. Pr Mariatou Koné, ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, affiche ainsi sa volonté de lutter contre le décrochage scolaire.



APRÈS UN SÉJOUR EN FRANCE : LE PRÉSIDENT OUATTARA REGAGNE ABIDJAN JEUDI

Le Président de la République, Alassane Ouattara, sera de retour à Abidjan, ce jeudi 31 août 2023, après un séjour de deux semaines en France. On se souvient, en effet, que c'était le jeudi 17 août qu'il a quitté Abidjan pour cette visite dans l'Hexagone. Ce jour-là, à l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan Port-Bouët, on notait la présence de plusieurs hautes personnalités, à savoir le vice-Président, Tiémoko Meyliet Koné et le Premier Ministre, Patrick Achi, chef du Gouvernement.



PROMOTION DES INVESTISSEMENTS : LE VITIB SOLLICITE LE CEPICI POUR UN PARTENARIAT INSTITUTIONNEL

Une délégation du Village des technologies de l'information et de la biotechnologie (VITIB) conduite par son nouveau directeur général, Mébéti Dosso, a été reçue en audience par la directrice générale du Centre de Promotion des Investissements en Côte d'Ivoire (CEPICI), Solange Amichia, le mardi 22 août 2023 à Abidjan, indique une note d'information transmise, le mercredi 30 août 2023 à Abidjan.net. A en croire cette note, au cours de cette rencontre, Mébéti Dosso, le directeur général du VITIB a exprimé sa volonté d'établir un partenariat institutionnel avec le CEPICI en vue de promouvoir la Zone franche et les projets du VITIB, parmi lesquels les projets sur l'intelligence artificielle.



CAMPAGNE DES ÉLECTIONS LOCALES : LE BURIDA APPELLE LES CANDIDATS À S'ACQUITTER DES DROITS DES ARTISTES

Le directeur général du Bureau ivoirien du droit d'auteur (BURIDA), Ouattara Karim, a appelé les candidats aux prochaines élections locales ivoiriennes à faire preuve de "civisme culturel" en s'acquittant des redevances pour l'exploitation publique des œuvres des artistes pendant la campagne électorale. "A ces élections, nous avons 842 listes aux régionales et aux municipales. Nous attendons environ 222 millions FCFA si tous les candidats paient. Mais, jusqu'au lundi 29 août 2023, nous sommes seulement qu'à 203 candidats qui ont payé", a regretté M. Ouattara.



UNE SOCIÉTÉ MINIÈRE REMET DU MATÉRIEL MÉDICAL À DES CENTRES DE SANTÉ DE BOUAFLÉ

Le directeur général de la société minière Perseus Mining Yaouré, Thomas Merlin, a procédé, mardi 29 août 2023, à la remise de matériel médical à des centres de santé de la sous-préfecture de Bégbessou et de Kossou. Les centres de santé ruraux d'Angovia et de Kouakougnanou ainsi que le centre de santé urbain de Kossou ont en effet bénéficié de ces équipements estimés à 16 millions francs CFA. Le directeur régional de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU de la Marahoué, Dr Raux Yao Serge, s'est

dit heureux et fier de recevoir cet important matériel médical, soulignant qu'il permettra d'améliorer la prise en charge des patients.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

 @gouvci.official

 @gouvci

 @gouvci.official

 gouvcivideo

 gouvci

 +225 07 87 36 36 36

 @gouvciofficial

 101
101
101



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

 CICG
Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

www.gouv.ci  101
101
101



UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale